

EU 支部長: 松原 真実子 MATSUBARA Mamiko e-mail: leoshironeko@yahoo.co.jp

青森県八戸市出身 国際文化研究専攻修了 現在 大阪府 太成学院大学 勤務 修士論文『異文化間コミュニケーションの研究—フィードバック作用—』

## この号の内容

## 1 イタリア アリタリア航空と ANA 共同運航で提携

## 2 EU 支部だより

- ・スターアライアンス
- ・スカイチーム
- ・ワンワールド



- ・春 プリマベーラ
- ・花 フィオーリ

## イタリア アリタリア航空とANA 共同運航で提携 [東京 23日 ロイター]

[東京 23日 ロイター] - ANA ホールディングス傘下の全日本空輸(ANA)は23日、アリタリア-イタリア航空と提携すると発表した。アリタリアは日本からイタリアへ唯一直行便を就航しており、両国間の国際線や両国の国内線での共同運航(コードシェア)やマイルージで提携する。10月末から開始する。日本からイタリアを結ぶ直行便は日本航空(JAL)が運航していたが、経営合理化のため2010年に撤退。共同運航を含めて日本の航空会社が日本-イタリアの直行便を就航するのは約8年ぶり。イタリアは日本政府が訪日客誘致で重点市場としている国の1つで、日本人にも人気の高い日本-イタリア線の観光需要を取り込む。10月28日から、アリタリア運航便で成田-ミラノまたはローマ間を共同運航するほか、ローマ-ベネチアなどイタリア6都市、ANA運航便で成田-札幌、大阪、沖縄など日本5都市を共同運航する。アリタリア-イタリア航空を巡っては、これまで政府や投資家による救済が繰り返されてきた。前身のアリタリア航空が08年に経営破綻。09年に民営化し、現在の社名に変更。14年にアラブ首長国連邦(UAE)のエティハド航空による49%出資が決まったが、その後も経営難が続き、昨年、自主再建を断念。現在は管財人が経営を続け、事実上、破綻状態にある。ANAの藤村修一常務は同日の会見で、今回の提携はアリタリアへの「出資は前提としていない」と述べた。加盟する航空連合については、全日空が「スターアライアンス」、アリタリア航空は「スカイチーム」と異なっているが、近年では迅速かつ効率的にネットワークを拡充するため、連合の垣根を超えた提携が広がっている。会見に同席したアリタリア航空の最高戦略・オペレーション執行役員、イラチ・マッシモ氏も「それぞれのアライアンスに残ったまま ANA と協力していきたい」と語った。連合が異なる提携としては、16年に ANA HD がスカイチーム所属のベトナム航空に出資し、共同運航などで提携。昨年は「ワンワールド」に加盟する日航とスカイチームのアエロメヒコ航空、スターアライアンスのシンガポール航空とスカイチームのエールフランスがそれぞれ共同運航を発表している。

## EU 支部だより —イタリアの春—

イタリアの春は、日本と同じように、南から北へと順に訪れます。南イタリアでは、3月後半からたくさんのお花が咲き乱れ、まさに楽園。北イタリアは、3月中旬ごろから春を感じますが、まだまだ寒い日もあります。イタリアでは3月末の日曜日からサマータイムで時計を1時間すすめます。この日から、イタリアでは春のイベントが盛りだくさんとなっていきます。男性から女性にミモザの花をプレゼントする3月の女性の日(フェスタ・デッラ・ドンナ)から、4月にはイタリア語で Pasqua パスクワがあります。イースターや復活祭の呼び名の方が日本人にはなじみがありますね。そして4月25日には解放記念日(アニヴェルサーリオ・デッラ・リベルタ・ディタリア)があります。1945年4月25日にイタリア全土がドイツ軍に開放された日です。5月1日はメーデー(フェスタ・デル・ラボーロ)。6月には共和国建国記念日(フェスタ・デッラ・レプブリカ)、トリノ、ジェノバ、フェレンツエ、ローマなど各町の守護聖人の休日もあります。その他、6月24日にはフィレンツエで行われる古式サッカー競技大会の中世サッカー競技(カルチョ・ストリコ・フィオレンティーノ)があり、中世の衣装をまとった選手が競います。ローマ近郊ジェンツアーノでは道いっばいに大量の生花の花びらで宗教画を描く、ジェンツアーノ花祭りがあります。イタリアは、これから最も美しい季節を迎えていきます。春の風に誘われてオープンテラスでの夕食など一緒に楽しみませんか。(松原)

